



Alexandre Mazigi, CFA

Gestionnaire de portefeuille principal

Gestion de patrimoine TD

Alexandre œuvre depuis plus de 20 ans dans le domaine de la gestion de portefeuille, de la planification financière et des marchés financiers.

Alexandre détient un baccalauréat en administration des affaires de l'École des Hautes Études Commerciales (HEC) et d'une maîtrise en finance (M. Sc.) du John Molson School of Business – Université Concordia. Il possède les titres d'Analyste financier agréé (CFA), d'Analyste agréé en investissement alternatif (CAIA) et de Planificateur financier (Pl. Fin.) avec une spécialisation pour une clientèle à valeur nette élevée (CIWM).

Alexandre est impliqué dans sa communauté par son engagement au sein de la Chambre de Commerce de Montréal Centre Sud-Ouest.



Alexandre Mazigi, CFA
Portfolio Manager
TD Wealth Management

Alex has over 20 years of experience in portfolio management, financial planning, and financial markets.

Alex holds a Bachelor of Business Administration in Finance from HEC Montréal and a Master of Science (M.Sc.) in Finance from the John Molson School of Business at Concordia University. He also holds the Chartered Financial Analyst (CFA), Chartered Alternative Investment Analyst (CAIA), Financial Planner (Pl. Fin.), and Certified International Wealth Manager (CIWM) designations.

Alex is actively involved in his community, serving as a board member of the Chambre de commerce de Montréal Centre-Sud-Ouest.